

pp. Die Kindertagesstätte Schloss-Geister beim Schloss Gottesau hat eine besondere Auszeichnung erhalten: Als erste Kita in Deutschland trägt sie das LEED-Siegel. Sie entspricht dem weltweit höchsten anerkannten Standard für umweltfreundliches, ressourcenschonendes und nachhaltiges Bauen. Betrieben wird die Kita, die 70 Kinder im Alter von zwei Monaten bis zur Einschulung betreut, von der gemeinnützigen „Netzwerk Mensch GmbH“. Diese wurde 2008 von der Karlsruher b.i.g.-Gruppe gegründet.

Umweltfreundliches „Geister-Haus“

Kita beim Schloss Gottesau erreicht bundesweit höchsten Umweltstandard

„Wir wollten mit der LEED-Zertifizierung der Kita Schloss-Geister ein Zeichen setzen“, sagte Daniela Bechtold-Schwabe, Geschäftsführerin der b.i.g.-Gruppe, während die entsprechende Plakette am Eingang der Kita angebracht wurde. Die Zukunft der Kinder liege den Kita-Betreiber sehr

am Herzen, und damit auch die Umgebung, in der sie tagsüber betreut werden, so Bechtold-Schwabe. Schon vor dem ersten Spatenstich wurden die Baumaterialien sorgfältig ausgewählt, um beim späteren Betrieb ein gesundes Raumklima sicherzustellen. Vor allem Kinder mit Asthma profitieren davon.

Oberbürgermeister Frank Mentrup würdigte das Engagement von „Netzwerk Mensch“ als Träger der Kindertagesstätte und zeigte sich stolz, dass in Karlsruhe mit der Kita Schloss-Geister deutschlandweit die erste Kita mit dem begehrten Umweltsiegel ausgezeichnet wurde. Die Zertifizierung

wurde durch die b.i.g.-Ingenieurgesellschaft initiiert und vom Karlsruher Architekturbüro veit ruser + partner umgesetzt.

Durch intelligente Planung, die Auswahl optimaler Baumaterialien und die Nutzung modernster Licht- und Brenntechnik nach dem LEED-Standard lassen sich laut b.i.g. die jährlichen Unterhaltungs-, Energie- und Wasserkosten um bis zu 40 Prozent reduzieren.

Die Kita, die vor vier Jahren eröffnet wurde, bekam für ihr pädagogisches Konzept mehrfach Auszeichnungen.